

## ***Rapport de la trésorière***

Suite à l'assemblée générale 2020, la soussignée a accepté de reprendre la comptabilité de l'Association la Grue, avec effet immédiat. Toutes les écritures, depuis la création de l'association, ont été reportées sur un système comptable. Il en est résulté quelques petites différences.

Pour ce qui est de l'exercice 2020, celui se termine avec une perte de CHF 28'043.45, perte qui avait été budgétisée à CHF 29'610.— lors de l'assemblée générale du 3 septembre 2020. Ce résultat provient du décalage entre les entrées du Crowdfunding (réalisées en 2019) et le coût de l'impression des billets (en 2020).

Le bénéfice reporté au 31 décembre 2020 s'élève à CHF 3'077.35.

Il est à relever qu'au 31.12.2020, 34'217 grues étaient en circulation dont 25 sets collectionneurs.

Le montant total des cotisations a plus que doublé entre 2019 et 2020, ce qui est également un signe encourageant.

La situation de l'association est saine, mais le comité reste tout de même prudent, au vu des montants à disposition.

Château-d'Oex, le 11 mai 2021.

Line Rossier